

RILIS NASIONAL

Bhabinkamtibmas Polsek Mataram Sumbanghi UMKM, Berikan Dukungan dan Imbauan Penting

Syafruddin Adi - MATARAM.RILISNASIONAL.COM

Dec 18, 2024 - 08:04



MATARAM, NTB – Sebagai bentuk kepedulian terhadap warga binaan, khususnya para pelaku UMKM di wilayah hukum Polsek Mataram, Bhabinkamtibmas aktif melakukan kunjungan ke berbagai usaha kecil. Salah satunya dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Kelurahan Pagutan Timur, Aipda Ida Bagus Asmariawan, yang menyumbanghi seorang pengusaha tempe di wilayah

binaannya, Selasa (17/12/2024).

Kapolsek Mataram, AKP Mulyadi SH, mengungkapkan bahwa sambang warga oleh personel Bhabinkamtibmas merupakan bagian dari tugas rutin untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Kunjungan ini juga bertujuan memberikan motivasi dan arahan kepada pelaku UMKM agar dapat menjalankan usaha dengan baik dan tetap menjaga kualitas produk.

“Kegiatan ini tidak hanya untuk memelihara kamtibmas, tetapi juga sebagai bentuk dukungan moral kepada para pelaku UMKM. Kami ingin mereka merasa didampingi dan didukung dalam menjalankan usaha,” jelas AKP Mulyadi.

Selama kunjungan, Aipda Ida Bagus memberikan imbauan kepada pengusaha tempe agar selalu menjaga standar produksi, terutama menghindari penggunaan bahan berbahaya yang dapat merugikan konsumen. Ia juga menekankan pentingnya menjaga kualitas produk agar tetap diminati pasar.

“Kami memberikan motivasi kepada pelaku usaha agar terus berkembang dan menjaga mutu produknya. Apalagi ini usaha pangan, jadi kualitas dan kesehatan konsumen harus menjadi prioritas,” tambahnya.

Kunjungan seperti ini mendapat apresiasi dari warga, khususnya pelaku UMKM, karena merasa diperhatikan oleh pihak kepolisian. Polsek Mataram berharap pendekatan ini dapat menciptakan hubungan yang lebih erat antara aparat kepolisian dan masyarakat, serta mendorong tumbuh kembangnya UMKM yang berkontribusi positif bagi perekonomian lokal.

Melalui kegiatan ini, Polsek Mataram menunjukkan komitmennya tidak hanya dalam menjaga keamanan, tetapi juga mendukung pemberdayaan masyarakat, khususnya sektor UMKM, agar semakin tangguh dan berdaya saing.(Adb)